

# Connection

UNA PUBLICACIÓN MENSUAL DEL GOBIERNO DEL CONDADO DE GWINNETT

## ARTÍCULO DESTACADO

### La Junta de Comisionados mantiene la tasa de impuestos aplicada en milésimas para 2025 igual que el año pasado

La Junta de Comisionados del Condado de Gwinnett adoptó la misma tasa de impuestos aplicada en milésimas del fondo general que el año pasado, 6.950 milésimas. Antes de la votación, la Junta aceptó comentarios del público en tres audiencias públicas y a través del sitio web del condado.

La mayoría de los propietarios de viviendas de Gwinnett se benefician de la exención de compensación de valor, lo que significa que no verán un aumento en la parte de su factura de impuestos de propiedad del gobierno del condado. Los impuestos a la propiedad se basan en las tasas de impuestos aplicadas en milésimas que establecen el gobierno, las escuelas, y las ciudades del condado. Una milésima equivale a un dólar de impuestos por cada mil dólares de valor tasado de la propiedad.

Los detalles sobre las tasas de impuestos aplicadas en milésimas para 2025 e información sobre cómo se calculan los impuestos a la propiedad están disponibles en [GwinnettCounty.com/PropertyTaxes](http://GwinnettCounty.com/PropertyTaxes). Las facturas de impuestos sobre la propiedad vencen a mediados de noviembre.

## EN EL ÁREA DE GWINNETT

### Deposite el vidrio en estaciones de reciclaje de vidrio mejoradas

Los 13 centros de reciclaje de vidrio del Condado de Gwinnett ahora son más accesibles gracias a nuevas funciones que hacen más fácil que nunca entregar el vidrio. Cada sitio ahora cuenta con carros con aberturas en la parte superior para un reciclaje sencillo y plataformas que reducen la necesidad de levantar peso al usar los contenedores más grandes. Visite [GwinnettCounty.com/GlassRecycling](http://GwinnettCounty.com/GlassRecycling) para consultar la lista de artículos de vidrio aceptados. Si tiene preguntas, llame al 770.822.7141.

### La Oficina del Asesor Fiscal llevará a cabo visitas de campo a propiedades

El personal de tasación de la Junta de Asesores de Gwinnett realiza visitas de campo periódicamente para mantener actualizados los datos de tasaciones como parte del proceso de revisión anual del condado. Los representantes de Gwinnett, LMC, o Tyler Technologies verifican construcciones nuevas o existentes, miden exteriores, y toman fotografías. Aunque no es necesario tener contacto ni participar, los tasadores llevarán credenciales de identificación y avisarán sobre su presencia en la propiedad antes de comenzar una revisión. Si no hay nadie disponible, se dejará información para notificar la visita a los residentes. Llame al 770.822.7200 o envíe un mensaje de correo electrónico a [Taxpayer.Services@GwinnettCounty.com](mailto:Taxpayer.Services@GwinnettCounty.com) si tiene alguna pregunta o inquietud.

### Celebremos las contribuciones de nuestra comunidad hispana y latina

Rinda homenaje a las ricas tradiciones de la herencia, la cultura, y la influencia hispana y latina en la celebración del Mes de la Herencia Hispana y Latina del condado. Acompáñenos el viernes 10 de octubre de 6:30pm a 8:30pm para una noche emocionante con presentaciones en vivo, gastronomía hispana, y espíritu comunitario en el Centro de Justicia y Administración de Gwinnett. Para obtener más información, visite [GwinnettCounty.com/HLHM](http://GwinnettCounty.com/HLHM).





## COMISIONADO FISCAL

### Evite la fila: Renueve sus placas en cualquier momento

Ahora los residentes pueden renovar las placas de sus vehículos en cualquier momento, de día o de noche, gracias a tres quioscos de autoservicio disponibles las 24 horas en las Oficinas de Placas de Buford, Lawrenceville, y Snellville. Cada quiosco acepta tarjetas de crédito y débito con una tarifa de procesamiento e imprime de inmediato un calcomanía vigente. Para obtener más información y encontrar un quiosco cercano, visite [GwinnettTaxCommissioner.com/Kiosks](http://GwinnettTaxCommissioner.com/Kiosks).

## SEGURIDAD PÚBLICA

### Energice su hogar de manera segura

Octubre marca el Mes de Concientización sobre Incendios. El tema de este año, "Cárguese de seguridad contra incendios: Baterías de iones de litio en su hogar," destaca una de las fuentes de energía domésticas más comunes en la actualidad — las baterías de iones de litio. Ya sea que alimente un teléfono inteligente, una aspiradora, o una bicicleta eléctrica, aquí tiene algunos consejos para tener en cuenta:

- Compre baterías de iones de litio aprobadas por laboratorios de pruebas, como Underwriter's Laboratories o Intertek.
- Siga las instrucciones del fabricante para un uso y desecho seguros.
- Inspeccione las baterías antes y después de cada uso.
- Recicle de forma segura en [Call2Recycle.org](http://Call2Recycle.org).

Para obtener más consejos de seguridad, visite [GwinnettSafety411.com](http://GwinnettSafety411.com).

## LA PROTECCIÓN DE NUESTROS RECURSOS

### Ayude a mantener limpios los canales fluviales de Gwinnett

Ayúdenos a mantener libres de basura los arroyos y ríos locales. Los voluntarios pueden comprender directamente cómo la basura afecta a los cursos de agua y ayudar a fomentar una administración ambiental a largo plazo. Ya sea que participe en un evento de voluntariado existente o que organice el suyo, hay muchas maneras de involucrarse:

- Participe en una limpieza con Gwinnett Water Resources.
- Use nuestra Guía de Limpieza de Arroyos con consejos de planificación y pautas de seguridad para organizar una limpieza.
- Obtenga materiales gratuitos para eventos de limpieza, como bolsas de basura, pinzas, y chalecos de seguridad de Gwinnett Clean & Beautiful.

Para obtener más información sobre cómo organizar una limpieza o encontrar un evento cerca, visite [Gwinnett2o.com](http://Gwinnett2o.com).

### Reduzca sus costos de agua con WRAP

¿Tiene grifos que gotean o necesita ayuda con su plomería o sistema séptico? El Programa de Asistencia para Recursos Hídricos, conocido como WRAP, lo puede ayudar. Los propietarios elegibles en Gwinnett pueden ahorrar dinero en servicios de plomería, reparaciones de sistemas sépticos, y accesorios ahorreadores de agua, al mismo tiempo que protegen nuestros recursos hídricos. Para obtener más información y presentar una solicitud, visite [GwinnettCounty.com/WRAP](http://GwinnettCounty.com/WRAP).





## SIRVIENDO A GWINNETT

### Sea voluntario para Great Days of Service

El fin de semana anual de voluntariado Great Days of Service de Gwinnett regresa del 17 al 19 de octubre, y reunirá a miles de personas, corporaciones, escuelas, organizaciones cívicas, y comunidades para ayudar con necesidades críticas en todo el condado. Regístrate hoy en [VolunteerGwinnett.net](http://VolunteerGwinnett.net). ¡No pierda esta oportunidad de lograr un cambio significativo en nuestra comunidad!

### Hágase cargo de su salud

¡Acompáñenos en la feria anual Fall into Health Wellness el viernes 17 de octubre de 10:00am a 1:00pm en el Bethesda Park Senior Center en Lawrenceville! Los residentes de 50 años o más pueden relacionarse con los expositores, participar en demostraciones de cocina y acondicionamiento físico, hacerse exámenes de salud, y realizar más actividades en esta exposición gratuita. Visite [GwinnettParks.com](http://GwinnettParks.com) para obtener más información.

### Manténgase al día con las noticias y eventos de Gwinnett

Síganos en Facebook, Twitter, Instagram, y YouTube en @GwinnettGov para recibir las últimas noticias y anuncios. Suscríbase a nuestros boletines electrónicos que abarcan una variedad de temas, como las noticias del condado, los programas de voluntariado, el servicio de transporte, mascotas de refugio, y la información sobre las distintas comunidades de nuestro condado. Para obtener información detallada sobre nuestros programas y servicios, visite [GwinnettCounty.com](http://GwinnettCounty.com).

## SPLOST

### Se vienen grandes cambios en la intersección de Hutchins Road y Oak Road

Los conductores y peatones en la zona no incorporada de Gwinnett pueden esperar una mejora importante en la intersección de Hutchins Road y Oak Road. El Condado de Gwinnett está construyendo una nueva rotonda para mejorar la seguridad y aliviar la congestión vehicular.

Además de la rotonda, el proyecto incluye nuevas aceras de concreto, sistemas de drenaje mejorados, y bordillos y cunetas renovados. Los viajeros deben tener en cuenta los cambios de carril y retrasos menores durante el período de construcción, aunque el acceso a las propiedades residenciales permanecerá abierto. Este proyecto, que comenzó en agosto y se espera que finalice a fines de 2026, está financiado por el Impuesto Especial sobre las Ventas con Opción Local. Para obtener más información sobre cómo se utilizan sus centavos en Gwinnett, puede visitar [GwinnettSPLOST.com](http://GwinnettSPLOST.com).

## RECURSOS

### Encuentre alimentos gratuitos para familias que lo necesitan

¿Tiene dificultades por la inseguridad alimentaria? Volunteer Gwinnett, en asociación con Atlanta Community Food Bank, está ayudando a quienes lo necesitan mediante distribuciones gratuitas de alimentos desde el automóvil. Los alimentos se distribuyen por orden de llegada y hasta agotar existencias. Las próximas distribuciones se llevarán a cabo el martes 14 de octubre en Rhodes Jordan Park en Lawrenceville y el martes 28 de octubre en Best Friend Park en Norcross. Para conocer más fechas, visite [GwinnettCounty.com/FoodResources](http://GwinnettCounty.com/FoodResources).

## GWINNETT COUNTY CONNECTION

PREGUNTAS O COMENTARIOS PARA GWINNETT COUNTY CONNECTION

Info@GwinnettCounty.com | 770.822.7180

